



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

### aide médicale urgente

Question écrite n° 128884

#### Texte de la question

M. Jean-Claude Flory attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur la nécessité de diminuer le taux de décès par infarctus en phase pré-hospitalière, qui concerne aujourd'hui les deux tiers des décès de ce type, alors que la mortalité hospitalière est de seulement 9 %. À ce titre, l'usage du défibrillateur pourrait sauver des vies si davantage de nos concitoyens savaient l'utiliser et s'il pouvait être aisément accessible, au même titre que les extincteurs, dans les immeubles par exemple. Aussi il lui demande quelles mesures le Gouvernement entend mettre en place pour développer l'utilisation et l'installation de ces appareils qui sauvent des vies.

#### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Claude Flory](#)

**Circonscription :** Ardèche (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 128884

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** Travail, emploi et santé

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

#### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 21 février 2012, page 1513

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)